

5/25

唐津・東松浦老人ホーム交歓会 スナップより (玄海園)

■場所 唐津市文化体育館

今年初めてグループホーム玄海園のご利用者も参加されました。何があるのか楽しみですね。



おまちかねのお弁当の時間◎大地の菱沼課長も運転手として1日お手伝い下さいました。



パン釣り競争。
さて何のパンが釣れるでしょうか。

■参加団体

養護老人ホーム	延寿荘
〃	松風園
〃	寿光園
ケアハウス	寿楽荘
特別養護老人ホーム	潮荘
〃	栄荘
〃	作礼荘
〃	ちぐさの
〃	浜玉荘
〃	宝寿荘
〃	岬荘
〃	みなと園
〃	めずら荘
〃	玄海園

以上 14 団体



今年の玄海園チームは「鉄腕アトム」に変装しました



アトム前



くるくるおめめの
アトムの出来上がり！



他の施設の皆さんも
見応えのある変装でした

★趣味は釣りです！★

天寿荘 デイサービス
主任 渕野 健太



大きなヒラメですね おいしそ～



ヒラメとカレイの違い解りますか。
目が左ヒラメに右カレイだそつです。

P7 P6 P5 P4 P3 P2
... : : : : : :
特別養護老人ホーム 天寿荘
特定施設入居者生活介護 ケアハウス大地・グループホーム大地
介護老人保健施設 ケアハイツやすらぎ
特別養護老人ホーム 玄海園・グループホームつばき
介護付有料老人ホーム 梅光園
介護付有料老人ホーム ヴィラ梅光

天寿荘のくらし

多久聖廟・西渓公園へお出掛け



梅雨の合間の晴れの日にお出掛けしました。参道を上がってお参りし、隣接するお土産屋さんのぞいたりして楽しいひと時でした。



よかよかクラブ

★ ★ ★

6月は「梅ジュース」を作りました。梅のヘタを取って氷砂糖と一緒に瓶詰めしました。作業の後には、昨年作った梅ジュースを使った梅ゼリーを皆でいただきました。

ボランティアありがとう

★平石様(トランペット演奏)

曲目「お富さん」「アンコ椿は恋の花」「かえり船」「港町十三番地」「見上げてごらん夜の星を」などでした。



★スマイル・ローズ様(オカリナ・ギター演奏)

曲名「青い山脈」「リンゴの唄」「高校三年生」「せんせい～宗谷岬～わたしの城下町」「時の流れに身をまかせ」「知床旅情」「ブルー・ライト・ヨコハマ」「北酒場」



デザートバイキング

今回のテーマは“野菜と果物”。トマトゼリーや枝豆蒸しパンなど珍しいメニューに興味を持たれる方が多く人気がありました。

天寿荘デイサービスの取り組み



団子作り



私達ボーリングの
メダリストなんです



タオルを足でたぐり寄せるのは
むづかしいね



梅の砂糖漬け



ひまわり
大きく
な~れ



ネクタイを使っての小物作り

ケアハウス大地のくらし

👑 6月誕生日会 💫

三味線グループ「金曜会」の皆さんに来て頂きました。
炭坑節やソーラン節など馴染みの民謡を演奏され、みんなで歌い手拍子して
とても楽しかったです。



👑 5月誕生日会 💫

オカリナグループ「スマイルローズ」様が来られ、中庭でのオカリナ演奏が響き渡りとてもよかったです。



多久市高齢者趣味の作品展

今年は『書の部』8名、『手芸の部』3名出品。

吉竹様（92歳）が手芸の部で金賞、書の部で銅賞を受賞されました。



6月バスハイク

大和の菖蒲園見学と「梅の花」ヘランチにいってきました。あいにくの雨でしたが、菖蒲の花も見頃でとても綺麗でした。梅の花は豆腐料理会席で、出来立てが1品ずつ出てくるのに皆様喜ばれていました。



大地川柳会

孫二人試験控えて休めない

ときどきは休みたがっている時計

ベランダの花の終わりの風さみし

夫婦喧嘩赤ちゃん泣いて治まつた

今村 重幸 様

濱田 悅子 様

松下 修 様

大塚 一雄 様

● グループホーム大地のくらし ●



立派な梅ですね



無心に折紙



紫陽花が出来たそうです



お花の手入れも忘れません



ショッピングへは足取りも軽く



やすらぎのくらし

やすらぎ自慢の風景 天山

夏はもうすぐそこに？



運動会★スナップ★

頑張れ！紅組！頑張れ！白組！

今年も運動会の季節がやってきました。紅白の鉢巻と皆様の元気一杯の応援の中素晴らしい盛り上げを見せて楽しんで頂くことが出来ました。胸に輝く金メダルと銀メダルは皆様の汗と笑顔の結晶です！



てるてる坊主



梅雨の季節となり、今年も雨がたくさん降りそうです。そんな天気にやすらぎのご利用者様は負けないように、皆様でてるてる坊主を作りました。恵の雨が降るように、そして災害が起らないように一つ一つ思いを込めててるてる坊主を作って頂きました。

輪なげしケ シシブルだけど難しいよ～



お誕生日会

やすらぎでは誕生日会を毎月行っています。今月は少し遅くなつて誕生日会を迎えた方もいらっしゃいましたが、職員からお祝いの色紙をプレゼントして他のご利用者様と一緒にお祝いをしました。

ちょっと恥ずかしそうにされているご利用者様もいらっしゃいましたが、笑顔で写真撮影もされました。

